

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Februar 2016** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl Rathaus 8011 Graz

Graz, am 23.02.2016

Betreff: <u>Beleuchtung im Volksgarten</u>

Fragestunde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

"Vor allem im Volksgarten geht oft das Licht aus – und dann ist es dort stockdunkel", titelte eine Grazer Wochenzeitung unlängst. Laut Aussagen der Energie Graz werden im Volksgarten tendenziell mehr Leuchten beschädigt, als das in anderen Grazer Parkanlagen der Fall ist. In diesem Zusammenhang werden auch Vermutungen geäußert, dass dies vor allem damit zu tun hat, weil der Volksgarten als einer der größeren Drogenumschlagplätze der Stadt gilt. Dienliche Vorschläge für eine Verbesserung dieser Situation – Sicherung der Lampen durch Zink-Körbe bzw. lautstärkeempfindliche Beleuchtungskörper - wurden bereits vorgelegt.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Werden Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, die Adaptierung bzw. die Installation neuer Beleuchtungsanlagen im Volksgarten veranlassen?